

## Monkeypox : un premier cas enregistré au Maroc

Compte Test - 2022-06-02 09:28:41 - Vu sur [pharmacie.ma](https://pharmacie.ma)

Dans un communiqué du 2 juin 2022, le ministère de la Santé et de la Protection sociale a indiqué qu'un premier cas de monkeypox vient d'être enregistré au Maroc. Il s'agit d'un cas en provenance d'un pays européen qui fait actuellement l'objet d'un suivi conformément au protocole mis en place au Royaume depuis l'annonce de l'alerte sanitaire mondiale relative à la variole du singe. Dès que le cas a été confirmé biologiquement, les Centres nationaux et régionaux des opérations d'urgence de santé publique ainsi que les équipes d'intervention rapide, ont entamé une enquête épidémiologique pour suivre les sujets ayant été au contact de la personne atteinte de monkeypox. Selon le même communiqué, l'état du sujet atteint est stable et ne présente pour le moment aucun danger. Quant aux sujets-contact suivis, ils ne présentent aucun symptôme de monkeypox.